

EL PCA DE SEVILLA AL SERVICIO DE LA HUELGA GENERAL DEL 14-N

El Comité Provincial del Partido Comunista de Andalucía de Sevilla, reunido el sábado pasado en el Centro Cívico de El Tejar del Mellizo, aprobó el informe político de su Secretario Provincial en el que los comunistas sevillanos reiteran su compromiso con la organización y el desarrollo de la Huelga General.

Entresacamos algunas de las frases de este informe político, que caracteriza las razones objetivas, más numerosas y medibles que nunca, para secundar las movilizaciones:

“La anunciada reforma del Código Penal, que se promueve con pretextos populistas y demagógicos, con alusiones a fenómenos muy limitados, pero de amplia repercusión social a través de la difusión machacona de los mismos a través de los mass media, esconde una clara batería de medidas para reprimir con dureza la respuesta social. Así se debe entender la descatalogación penal de las faltas que conllevará considerar como delitos los mismos hechos que antes se contemplaban, pero que ahora se castigarán con cárcel. Así como una completa relación de nuevos tipos penales que tratarán de reprimir la protesta social considerando delincuentes a sus protagonistas.”

“Debe darse una amplia alianza social en la participación el 14 N, porque el ataque es contra todos y contra todo, como lo demuestra el paquete de medidas impuestas durante todo el verano. Nuestro trabajo debe orientarse a ir creando en nuestros barrios y pueblos debate, movilización y finalmente desembocar en la participación activa en la misma.”

“Y como quiera que la Cumbre Social tiene su representación en la Plataforma por el Compromiso Social en Sevilla, debemos de tratar de reforzar la misma con la incorporación de los referentes de estas peleas parciales a las que nos hemos referido.”



Los comunistas sevillanos se han puesto a disposición incondicional de esta movilización y, desde que se convocó por parte de la Cumbre Social esta acción general, que sobrepasa las fronteras ibéricas y se extiende por Europa, trabajan conjuntamente con las organizaciones convocantes, tanto en el territorio, en los barrios, con las entidades vecinales, con los comercios de la zona, etc., como en los centros de estudio y de trabajo en la tarea de extender los motivos para el éxito de la Huelga General.

